



3 Pièces

72 m²

Réf. 1202

365 000 €

La Colle-sur-Loup
Appartement à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité agence brison immobilier au coeur du village, à proximité des commerces, dans une maison de village entièrement rénovée, appartement 3 pièces de 72m² en duplex présentant de belles prestations. Au 2^{ème} étage : l'appartement dispose d'un séjour lumineux avec emplacement pour cuisine us, 2 chambres, 2 salles de douches et 2 wc. Une immense terrasse solarium de 40m² avec vue Dégagé. L'ensemble rénové avec des sols clairs aspect pierre, parquet dans les chambres, chauffage par climatisations réversibles, isolation renforcé, fenetre double vitrage.

Exclusive agence brison immobilier in the heart of the village, close to shops, in a completely renovated village house, 3-room duplex apartment of 72m² with great amenities. On the 2nd floor: the apartment has a bright living room with space for open-plan kitchen, 2 bedrooms, 2 shower rooms and 2 toilets. A huge 40m² solarium terrace with open views. The whole renovated with light stone-look floors, parquet in the bedrooms, heating by reversible air conditioning, reinforced insulation, double-glazed windows.

BRISON IMMOBILIER

710, chemin de Montfort - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

